

La Mémoire Mutilée

COMMÉMORATION DU 17 OCTOBRE 1961

Comme ils s'y sont engagés lors des 2 dernières commémorations 1990 métro charonne, 1991 canal St. Martin, le M.R.A.P et le M.D.C en association avec d'autres organisations préparent une nouvelle fois une journée d'action le Samedi 17 octobre 1992 .

31 ans après le 17 octobre 1961 le danger est toujours aussi présent et actif: crimes, bavures, expulsions, double peine, remise en cause du droit du sol.

A l'heure de la construction européenne un effet de contagion des violences raciste en ALLEMANGNE contre les étrangers n'est pas à exclure, son arrivé en FRANCE serait porteur d'un danger central: LA GUERRE CIVILE.

Les jeunes et leurs parents n'accepteront plus un surcroît de souffrance.

C'est pourquoi à l'occasion de la commémoration du 17 octobre 1961 le M.D.C. et le M.R.A.P. réaffirme la nécessité de :

- Faire toute la lumière sur le "cas PAPON"
- Exiger l'ouverture des archives
- Prise en compte par l'éducation nationale de l'histoire de la colonisation et celle de l'immigration.

Ensemble exigeons le droit de vote pour nos parents dont les souffrances ont permis l'édification de ce pays.

Une première réunion ce tiendra le mercredi 9 septembre 1992 à laquelle nous espérons vous rencontrerez, connaissant l'intérêt que vous porter à l'histoire mutilée.

**MERCREDI 9 SEPTEMBRE 1992
à 18 HEURE**

**Maison des associations de Montreuil
35, avenue de la résistance
M° CROIX DE CHAUX.**



48 06 88 00 - RENSEIGNEMENTS - 48 58 67 15

